
 

RM Labeschautzki fragt nach, ob der Förderverein Freibad noch existiert. 

 

StD Müller antwortet, dass sie keine Kenntnis hat, ob sich der Verein aufgelöst hat. Er ist jedoch nicht 

mehr aktiv.  


